

## 新春餅つき交流会が開催されました

1月26日、なみえ交流館（いわき市）において、なみえ絆いわき会主催による新春餅つき交流会が開催されました。

この交流会には浪江町民など114人が参加し、NPO法人福島県スポーツマネジメント協会の山田司さんを講師に迎えて、椅子に座ってできる軽運動を行いました。

また、餅つきでは、参加者が交代で餅をつき、参加した佐藤副町長とともに、7種類に味付けされた懐かしい味に舌鼓を打ちながら談笑するなど、楽しいひとときを過ごしました。



皆さまの身の回りにある楽しい話題、  
いっぽう変わった話題などの情報を募集しています。

問 企画財政課情報統計係  
TEL 0240(34)0241

## 鬼は外、福は内 こども園で豆まき

2月1日、浪江にじろこども園において、節分の豆まき会を行いました。

豆まき会では、園児たちは先生から節分の由来を聞き、町職員が扮した赤鬼が園庭に現れたとき、後ずさりしながらも、大きな声で「鬼は外、福は内」と言いながら、いった大豆を勢よく投げつけました。園児たちは、鬼を追い払うとともに、今年1年の健康を願いました。

子供たちはこの鬼と一緒に心の中にある「泣き虫鬼」「怒りんぼ鬼」「いじわる鬼」「好き嫌いする鬼」も一緒に追い払うことができたでしょうか。

